
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1549（第 29 回）  2019 年 6 月 19 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 小林繁則   幹事 田野陽子・二木正之   

                   2018～2019 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
インスピレーションになろう 

R．I 会長 バリー・ラシン 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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― 6 月はロータリー親睦月間です ― 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 
★ 配布  

・幹事報告 26号 ・ロータリーの友 6月号 

 

★ 会長挨拶 [小林会長] 

 私の年度も残すところ２回

の例会となりました。次回は

納会ですから余計な挨拶はい

たしません。皆様に充分に楽

しんで頂ければと思っていま

すから、実質的な例会は本日

が最後になりますから、今年

度の反省をお話しさせていただきます。 

 私は年度の運営方針で２つの活動計画を上げさせ

ていただきました。その１つは「クラブ財政を見直

す」です。会計決算ができていませんが、大きく予

算超過されたことはなかったと認識していますから、

目標でありました次年度への繰越金を、本会計とニ

コニコ BOX会計合わせて５０万円は確保できるので

はないかと予想しております。来月以降に決算報告

をさせて頂きます。 

 ２つ目は「各委員会活動を元気にしたい」でした

が、この計画は全く反省点ばかりになってしまいま

した。先ず、委員会編成で５大奉仕委員会に専門委

員長を置かずに、適宜に委員の皆様に役割を担って

いただきたかったのですが、役割が曖昧になり、そ

の結果、５大奉仕委員長のみに負担を増やすことに

なり、全員参加の委員会活動とは程遠いものになっ

てしましました。このことは全て私の責任だと痛感

しております。 

また、各委員会に会議費を計上させていただきま

したが、未だ予算を消化されていない委員会もあり

ます。残りわずかな日数ではありますが、是非、委 

 

 

員会を開催していただき予算消化していただけれ

ばと思います。今年度に行った奉仕活動について所

感を述べさせていただきます。 

 

１． 生活困窮家庭プロジェクト 

こども食堂を「あずみ野おなかまキッチン」様

と共催で２回開催することができました。ロー

タリーデーとして南農ＩＡＣと共同で活動で

きた初めてのプロジェクトです。南農ＩＡＣの

生徒さんと直接関りが持てる機会になります。

次年度も継続していただきたいと考えます。 

 

２． ミャンマー・テザマヤ僧院学校教育支援 

金銭寄付での支援に留まってしまいました。プ

ロジェクト開始より１３年経過しております

が、金銭寄付以外の在り方も模索しなければと

感じています。 

 

３・ロータリーの森、三角島プロジェクト 

  今年度は予定されていた写生大会が、天候不良

のため２回中止になってしまい金銭協力のみに

なってしまいました。次年度は中村会著エレク

トより、力を入れた計画もお聞きしております

から期待したいと思っています。 

 

４・ガールスカウト長野第３８団助成 

  例年と同じく活動助成になりました。今後は何

かガールスカウトの皆さんと関わる事ができれ

ばと考えます。 
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５．あづみ野ロータリーカップ中学生バスケットボ

ール安曇野大会 

  大会主催で開催されましたが、私が他の会と重

なり出席できなかったことが残念でありました。 

 

６・とよしな親と子の日本語教室 

  年度当初、安曇野市でも日本語教室があるため、

助成先を再検討する意見もありましたが、とよ

しな親と子の日本語教室の伊藤代表より、活動

助成をしていただけるのは当クラブだけであり、

運営の要であるとのお話をお聞きし、今年度は

継続支援をさせていただきました。今後の判断

は次年度に託したいと思います。 

 以上６つの大きな奉仕活度が無事実行できました

こと、会員皆様のご理解とご協力に心より厚く感謝

申し上げます。 

 次年度も会員減少が予測されています。クラブ財

政はますます厳しい状況になりますが、当クラブが

ロータリークラブの目的である奉仕活動を外に向

けるのか、内に向けるのか判断しなければいけない

岐路に立たされていると強く感じさせられた年度末

でした。 

 

★ 幹事報告〔二木正之 幹事〕 

    

 

 

 

    

別紙参照 

 

 

 

◇出席 

会員総数 28名  出席免除会員数 3名 

本日の出席率 前々回（5月 22日修正出席率） 

出席者：11名 

欠席者：14名 

出席率：44.0％ 

欠席者 ：15名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：11名 

出席率 ：88.00％ 

 

 

◇ニコニコＢＯＸ 

 

            〔11件 9,240円〕 

    今年度ニコニコ BOX 計 401,560円 

 
 
 

 
 
★委員会活動報告 
 
◇会員増強委員会  小穴 実 会員 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
◇クラブ奉仕委員会  場  々 洋介 会員 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
◇青少年奉仕委員会  岩波 章 会員 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
★濱 昭次会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


